

日々是好日

令和元年度
明石市立二見中学校
緑学年(74回生)
学年通信

第49号

令和2年1月23日発行

先週の進路学習から…

冬休みの宿題だった職業調べの内容を班で発表し合いました。仕事そのものの厳しさや、今、やっていることの必要性に気付いたり、働いてくれている家族に対しての感謝の気持ちが芽生えた人も多くいたようです。



・みんなそれぞれ職業は違うけれど、その職業を選んで良かったことがあります。努力をして職業についているなと思いました。みんな家族に質問をしていたので、職業調べをしてよかったです。そして、免許が必要な職業は、専門学校や大学に行って、国家試験を受けなければならぬので、そのことも大変だなと感じました。これを生かして「トライやる」も頑張りたいです。(7組女子)

・私はみんなの発表を聞いて、それぞれの仕事には、それなりの資格が必要で、人との信頼関係や思いやりなど、人生で役立つうなものが大切になってくるんだなと思いました。パティシエ・病院・教師・看護師・ネイリスト・航空会社・電車など、とってもとっも生きていいく中で大切な仕事をしているなと思いました。仕事をするのは、簡単と思っている人もいるかもしれないけど、資格や免許、労働時間など、ほんとに難しくてしんどいことだから、仕事につくということは難しいんだなと思いました。(1組女子)

・僕は、5人の発表を聞いて、分かったことがあります。1つ目は、どんな職業でも、必ず勉強をしないといけないということです。2つ目は、やる気がない人や、社会人として働けない人は、どんな仕事もできないから、少しづつ努力をして、失敗をおそれない人はどんな仕事でもできると思いました。3つ目は、すごく長い時間を働いたり、残業などをしても仕事をしないといけないことが分かったので、仕事は本当に難しく、大変だなと思いました。(5組男子)

・人によって、そのひとに合う仕事はさまざままで、良いことや辛いことも、仕事によって違うということが分かりました。そして、それぞれ自分に合った仕事を選んでいるんだなと思いました。だけど、仕事をして良いことはもちろんあるけど、トラブルがあったりするのは大変だと思いました。自分がやりたいと思う仕事にたどりつくためには、なんでもコツコツと努力して、いやなことでも頑張ることだと分かりました。私もやりたいという仕事を見つけるために、今日学んだことを活かしていこうと思います。(7組女子)

・みんなのお父さんやお母さんの仕事の特色や、大切なことを聞いて、どの方もすごくいいことを言っているなと思いました。自分が思っていた以上に、試験や資格を取らなければできない仕事はとてもいっぱいあることがわかりました。だから、今、一生懸命勉強をがんばって、自分の好きなことを好きなだけできるようにがんばりたいと思います。(1組女子)

・人によって職業を選んだ理由は違うけど、みんな周りの人のために動いていて、とてもかっこいいなと思いました。周りの人を「救いたい、喜ばせたい、成功をあたえてあげたい」などほかの人を笑顔にするために動いている人を改めてかっこよくてキラキラしているなと思いました。私もいつかそんな大人になるために、「自分にしかできないこと、臨機応変な行動、人の信頼、一生懸命な気持ち」を大切にして、周りのことをよく考えられるようになりたいです。たくさんの人を笑顔にできる立派な人になりたいです。(6組女子)

・班のみんなの職業調べを聞いて、私はどんな仕事もやりがいがあるということが分かりました。私は、この職業調べをするまで、職業のことはあまり、考えていませんでした。でも、班のみんなの答えてくれた方のアドバイスのおかげで、少し考えるようになりました。将来、いずれ私も仕事をすると思うから、この答えてくれた方のアドバイスの意味をしっかりと考えて仕事を選びたいです。(5組女子)

・自分の親がすごく頑張っていると思ったら、他の家の親も同じくらい頑張っていました。だから、ぼくたちは、学校でその分頑張りたいと思います。毎回毎回忙しいのに、これにこたえてくれてありがとうございます。家のために残業とかも頑張ってくれてありがとうございます。本当にありがとうございます。(2組男子)

・他の人の職業を聞いて、いろいろなことを知りました。働いている人は、職業にもよるけれど、勉強や試験などもしないといけないから、大変だと思います。働いている人は、責任をしっかりと持って集中力も大事だし、命にかかる仕事(職業)なので、命をあずかっているという自覚を持って、これからそういう職業に就く場合は、そういう自覚、責任を持って仕事に取り組みたいと思いました。(4組女子)

・ぼくは、班のみんなの発表を聞いて、班のみんなの姉、母、父は、めっちゃ勉強したり、面接の練習をしたり、頑張らないと職業につけないと知りました。免許や必要な資格をとるには、専門の学校に行ったりと、また大変なことをしないといけないそうなので、自分も将来、就職をすると思うので、それに向けて少しずつ考えていくことを思いました。(6組男子)

・どの仕事でもとても大変で、辛いこともあります。うれしかったこと、良かったことなどを自分自身で感じ取ることができるということがしっかりと分かりました。仕事は、自分が思っている以上に簡単なことじゃないので、働いている親に本当に感謝していくことを思いました。どんなにしんどくても、辛くとも、休まずに家族の家庭のことを思って一生懸命働いてくれているから、自分も勉強を頑張ってできることは、少しずつでも親のお手伝いをして協力して、楽にしていくことが自分の一番できる最低限のことだと思います。私も将来働くときは、自分が選んだ職業を一生懸命やり遂げて頑張ろうと思いました。(2組女子)

・みんなの親はしっかりと仕事をして苦労しているんだとわかりました。人によって仕事の内容や労働時間が違うので、その仕事でしか感じられないことなどがあると分かりました。自分が職に就くときにはいい仕事をしたいとおもいました。(4組男子)

トライやるの集会を行いました

県市関連の事業所について先に決定していかなければならないので、その説明を含めた集会を行いました。今回の希望調査で、県市関連を希望する人は選択してください。ただし、提出は全員にしてもらいます。選んでも、市全体で抽選があります。定員を超えると希望できなくなるので、希望があるようなら今回の調査で必ず選択してください。もし、当選した場合はそこで決定となるので、今後変更はできません。学校独自の事業所については、まだ受け入れが確定していません。あくまで参考にプリントを配布していますが、掲載している事業所だけでは緑学年の生徒の数に足りないので、今後、新しい事業所が増える可能性もあります。いずれにしても、必ず希望通りの職種を選べると限ります。どのような仕事になってしまっても、責任を持って取り組む姿勢というのが大切であり、将来的には必要な力です。トライやる・ウィークが単なる職業訓練のための学習ではないということは、集会で話した通りですので、覚悟をしてのぞみましょう。

